



Bernd Schwarz

Der Kauf einer Immobilie erfordert sehr viel Know-How. Von der Suche über die Kaufabwicklung, einer (immer notwendigen) Renditeberechnung, bis zur Finanzierung und Vermietung wird das Wissen über Wohnimmobilien durch Bernd Schwarz vermittelt.

Bernd Schwarz, verheiratet, zwei Töchter, kommt ursprünglich aus Bielefeld in NRW und lebt mit seiner Familie seit mehr als 25 Jahren in seiner Wahlheimat im Raum München. Nach der Ausbildung zum Industriekaufmann und langer Berufstätigkeit folgten die Weiterbildung zum staatlich geprüften Betriebswirt sowie zum Fachwirt für Facility Management (Gebäude-Management). Er ist heute freiberuflich tätig und berät Kunden als unabhängiger Berater beim Kauf von Wohnimmobilien. Mit mehr als 20 Jahren Erfahrung auf diesem Gebiet kennt er fast alle Aspekte des Immobilienmarktes. Er hält Vorträge auf Immobilien-Messen in Leipzig, Augsburg und München, schreibt für Europas größte Immobilienzeitschrift den einmal jährlich erscheinenden Ratgeber Immobilienkauf und gibt Kurse an vielen Volkshochschulen im Raum München und Umland.